

Initiative d'éradication de la poliomyélite dans les Amériques

Webinaire conjoint Rotary-OPS

mardi 23 avril 2024 | 14h00 – 15h00 WDC



L'appel à l'action de la DD

Merci à tous les panélistes pour ces excellentes présentations ! C'est toujours un plaisir d'apprendre davantage sur nos organisations respectives et de voir ce que chacun apporte à la mission d'éradication de la poliomyélite et d'élimination de la maladie dans les Amériques.

En même temps, il est préoccupant d'apprendre que les Amériques restent exposées à un risque de réintroduction de la poliomyélite en raison du déclin des taux de vaccination avant et surtout pendant la pandémie. Toutes nos batailles durement gagnées pourraient recommencer à cause de ces lacunes.

C'est le moment où nous devons compter sur nos partenaires et relever ce défi ensemble – chaque organisation apportant son expertise et ses forces à notre mission commune.

Ainsi je lance un appel à tous les Bureaux Nationaux de l'OPS à renouveler et à renforcer leur collaboration avec les gouverneurs et les membres du Rotary – et à identifier de nouvelles stratégies pour soutenir l'initiative d'éradication de la poliomyélite menée par les gouvernements de notre Région.

L'OPS et le Rotary contribueront à la mission plus large, laquelle consiste à intégrer les services de lutte contre la polio avec d'autres programmes de santé, ainsi qu'à renforcer l'engagement social et communautaire en faveur des activités de

vaccination. En utilisant les outils, l'expertise et d'autres ressources développées pour la lutte contre la polio, les pays peuvent mettre en œuvre d'importantes interventions sanitaires parallèlement à la vaccination contre la polio – notamment les vaccins contre la rougeole et d'autres vaccinations essentielles jusqu'à l'enregistrement des naissances, en passant par les conseils sur l'allaitement maternel, l'éducation sur le lavage des mains et bien plus encore. Cela signifie également intégrer les vaccins contre la poliomyélite dans d'autres interventions sanitaires planifiées là où cela est possible, afin de fournir de services de façon efficiente.

Après cette session, je suis sûre que notre partenariat solide continuera de se développer à tous les niveaux, en particulier au niveau de nos pays. Ces collaborations prendront de nombreuses formes, mais elles auront toutes en commun l'objectif ultime d'aider nos familles et nos communautés à mener une vie longue et saine, sans interruption causée par des maladies évitables grâce à la merveilleuse intervention appelée vaccins.

Cette collaboration est une opportunité de s'engager dès maintenant pour protéger notre avenir commun. Un avenir où l'éradication de la poliomyélite est une réalité.

Merci.